"Tango de Esperanza" von Sabine Bazan: Eines der Werke, die die 17 Duisburger Künstler ab morgen im Kunstpavillon Aurich ausstellen.

Foto: privat

Kunstvereine im Transit

Duisburger Künstler stellen in Aurich aus

tht Aurich. Der Kunstverein Aurich eröffnet am morgigen Sonntag (10. November) um 11.30 Uhr eine Ausstellung im Kunstpavillon am Ellernfeld. Der Titel: "1.b70 Transit". Wie der Verein mitteilte, wurde hierfür eng mit dem Kunstverein Duisburg zusammengearbeitet.

Die Ausstellung dauert bis Sonntag, 8. Dezember, und ist mittwochs bis sonntags von 15 bis 18 Uhr geöffnet. Laut Sabine Klotter vom Kunstverein Aurich könnte die Ausstellung der Anfang einer langjährigen Kooperation mit dem Duisburger

Kunstverein sein. "Der Titel steht für eine neue Projektidee zwischen den Kunstvereinen Aurich. Duisburg und anderen überregionalen Kunstvereinen", so Klotter. Die Vereine haben im Wechsel die Möglichkeit, bei den anderen Vereinen zu gastieren, um dort ihre Wer-

ke auszustellen. Die Ausstellung ist ein Pilotprojekt. Nachdem 17 Duisburger Künstler in diesem Jahr ihre Werke im Kunstpavillon ausstellen, wollen sie künftig auch mit anderen Vereinen in weiten Teilen des Landes kooperieren. Im Gegenzug soll dann der Aurichen Kunstverein Werke in Duisburg ausstellen. Die Aktion ist für den Winter 2014 geplant.

Zu sehen sind ab morgen im Auricher Kunstpavillon Werke der Gattungen Malerei, Druckgrafik, Fotografie, Skulpturen, Objekte und Keramikarbeiten.

Die Vorsitzenden der beiden Kunstvereine, Marco Albrecht (Aurich) und Herbert Gorba (Duisburg), halten die Einführung im Dialog. Im Anschluss sind Gespräche zwischen den Kunstinteressierten und Künstlern mög-